

# SUN SAN 3

## 体育参観日ありがとうございました

6月3日(月)の体育参観日では、たくさんの保護者の方々に見守っていただき、学年での発表を無事に終えることができました。本番までは、練習する時間が限られる中、子どもたちがアイデアを出し合い、繰り返し努力する姿をたくさん見ることができました。その成果を本番で堂々と発表する姿に、大きな成長を感じることができました。雨による延期にも関わらず、保護者の方々には、多くの方々のご参観をいただきありがとうございました。子ども達にとって何よりの力になったことと思います。練習から発表まで温かく見守り、そして励ましていただき、ありがとうございました。

【児童の作文より】

オリジナルダンスを楽しくおどることができた。  
大まんどく!!

3年生みんなで1つのことができてうれしかった。  
4年生でも楽しんだ!!

休み時間や体育の時間に、友達とバトン練習をがんばった。  
本番では、上手にバトンがわたせてうれしかった。

お家の人たちに、かっこいい所、がんばった所が見せられてよかった。



## ◆◇◆ 楽しかったよ! 社会見学 ◆◇◆

6月7日(金)は社会見学でした。福山地方卸売市場・エフピコアリーナ・中央図書館に行ってきました。直接自分たちの目で見たものや聞いたことについて、発見や驚きがあり、子ども達の瞳も輝いていました。帰りのバスの中でも「楽しかった!!」との声がたくさん聞こえてきました。今後の学習に生かしていきます。お忙しい中ご準備等ありがとうございました!!

- 17日の週から順次、水泳指導が始まります。以前に配布しましたお便りをご覧になり、準備をお願いします。水着・帽子・プールカード(記入)を忘れた場合は入れません。よろしくお願いします。
- 6月になるとさらに気温が高くなるが増えてくることと思います。水筒の中のお茶が足りなくならないように調整していただくこと、また日々の健康管理をよろしくお願いします。  
なお、体調不良などで体育を見学される場合は、引き続き連絡帳などでお知らせいただきますようお願いします。
- 6月20日(木)5時間目は参観日です。子ども達の頑張る姿をご参観いただきたいと思えます。よろしくお願いします。
- 習字の時間でまだ慣れていないので、服が汚れることがあります。心配な方は汚れてもよい服を持ってきていただいてもよいです。